

Die Abteilungsversammlung vom 15.04.2015 der Tennisabteilung des SV Germania Schale eröffnete Abteilungsleiter Gustav Dresselhaus. Nach der Verlesung der Niederschrift durch die Schriftführerin Karen Fruhner-Esch, trug Kathrin Hille-Rüter den Geschäftsbericht der aktiven Jugendabteilung vor. Neue Schnupperkurse und die bestehenden Jugendgruppen wurden von Lorena Nyenhuis und Simon Elfring trainiert. Die U18 Mannschaft wird weiterhin von Marcel Freye trainiert. An der Ferienspaßaktion 2014 nahmen 16 Kinder teil. Sportwart Marcel Freye berichtete, dass die Herrenmannschaft den 6. Platz in der 1 Kreisklasse belegt haben. Gemeinsam wurde auf ein ereignisreiches Jahr, vor allem auf das Jubiläum, zurückgeblickt. Herr Dresselhaus bedankt sich für die vielen Helfer und betonte, wichtig ihr Engagement sei. Den Kassenbericht stellte Lena Dresselhaus vor. In diesem Jahr wurden Gustav Dresselhaus (Abteilungsleiter), Michael Freye (Sportwart) und Lena Dresselhaus (Kassenführerin) für 2 Jahre einstimmig wiedergewählt. Für 2015 sind neben den Turnieren, wieder Schnupperkurse und die Beteiligung an der Ferienspaßaktion. Ein Jux-Turnier für alle Schaler Vereine soll am 04.07.2015 stattfinden. Das Saisonöffnungsturnier findet am 16.05 statt. Beendet wird die Saison mit den Vereinsmeisterschaften in Kombination eines Mixedturnier am 05.09.2015.